

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2023-2024 | 世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD

ハートフル ロータリー

2024. 6. 11 (火) 第3346回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…廣田 哲也

幹 事…伊藤 雅典

クラブ会報委員長…平出 武史

編 集 者…楠本 雅史

点 鐘 廣田会長

ロータリーソング 「それこそロータリー」

ビジター紹介 廣田会長

◎米山奨学生

モウラナ シャイレンドラ サルマン さん

会長の時間 廣田会長

最初に報告です。この週末に恒例の新潟クラブさんとのゴルフ・野球の交流戦に行ってきました。今年度は新潟さんの担当ということでゴルフ組の方、当日参加の野球組の方は大変早くの出発でお疲れさまでした。二日間とも天気も良く、ゴルフ・野球共皆さん満足のいく結果だったと思います。土曜日の夜には合同の懇親会があり、また二次会では新潟の料亭文化の勉強もさせていただきました。改めて友好クラブである新潟ロータリークラブさんの熱い友情に感謝するとともに、前橋クラブのゴルフ部・野球部の皆さんにも感謝いたします。大変お世話になりました。

会長の時間です。

皆さんはさざえ堂という建物をご存じでしょうか。

さざえ堂とは江戸時代の後期に東北から関東で見られた変わった建築様式の仏堂のことです。お堂の中はらせん構造の回廊となっており、そのらせん構造や外観がさざえに似ていることから通称でさざえ堂と呼ばれております。何年か前になりますが、会津に旅行にいった時に見学したことがありました。皆さんの中にも行かれた方がいらっしゃると思いますが本当に特異な建物です。でびっくりしたのはそのいわゆるさざえ堂と言われている建物は会津だけではなく、新しいものは別として、関東・東北に六つ現存しております。そのひとつが太田にあり、その会津のさざえ堂、そして本庄の百体観音堂と並ぶ日本三大さざえ堂と言われており、前から行ってみたかったのですが、先日仕事のついでに行くことができました。曹洞宗のお寺で曹源寺と言います。外観は会津のさざえ堂ほど変わった外観ではありません。一見、普通の二階建てのお寺の

本堂ですが、実際には中は三階建てでやはり中は回廊式になっており、同じところを二度通らずに元の所へ戻れる構造になっています。仏教の礼法で右回りに三回めぐってお参りするという作法があるようでそれに基づいて作られているということです。また大勢の人が入り交じることなく参拝できるよう考えられた構造でもあり、現在は国の指定重要文化財です。で実際の中はこんな感じで、下から上に向かって、秩父三十四観音、二階は坂東三十三観音、三階は西国三十三観音、合計百札所の観世音菩薩を模した観音様が安置されています。ここを一回りすれば百か所の札所をまわった功德が得られるということで庶民がこぞってお参りしたとありました。このさざえ堂は平成二十七年から二年間にわたって大規模な改修工事が行われたそうです。その時にそれまで化粧ボードなどで隠されていた漆喰の壁から大量の落書きが見つかったそうです。この落書きは参拝客によるもので参拝者の名前や住所、参拝日が判読できるものもあり、このさざえ堂の信仰の範囲やお参りの仕方など、庶民の信仰を知るための貴重な資料として、壁の改修後にはできるだけ元の位置に戻されたそうです。ということであちらこちらの漆喰の壁にはご覧のような落書きがたくさんありました。いづれにしても二百年以上前の建物で、歴史的価値もあり、尚且つ一回りすれば百箇所の札所を巡ったのと同じという大変コスパの良いお寺さんですので一度行かれてみてはいかがでしょうか。また今の時期はアジサイが大変きれいです。

私は機会があれば是非本庄の百体観音堂を訪ねてみたいと思います。

以上で会長の時間を終わります。

幹事報告 横田副幹事

1. 前橋RC新会員歓迎会の件

本日、18:30より松し満にて新会員歓迎会を開催いたします。出席予定の会員の皆様は、お時間・会場をお間違えないようにご参加ください。

2. 次回例会の件

来週6月18日(火)の例会は、外部卓話となります。

NPO法人ぐんま若者応援ネット 理事長 佐藤真人様の卓話となります。会場はロイヤルチェスター前橋となりますので、お間違えの無いようお願いいたします。

出席報告 星野委員長

会員数： 119名

出席者： 70名

欠席者： 49名

本日出席率：60.34%



ニコニコBOX 加藤会員

■今泉 友一…外松学先生、令和5年3月18日開催の第70回群馬県学校医研究大会では、お忙しい中、ご講演をいただきありがとうございました。本日の外部卓話を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

■佐伯 一…6月5日に献血したので少々。

■廣田 哲也…先日の新潟交流会ではお世話になりました。参加された皆さんが、あまりにもタフで驚きました。すばらしい二日間でした。

■岡部 幹雄…新潟ロータリークラブ野球部との友好試合に投手として参加しました。前夜は三次会までに自重し万全の体調で臨みましたが、投げたボールの三分の一位がショートバウンドでした。笑っちゃうしかないのです。

■都丸 和俊…新潟ロータリー野球部友好試合に前日のゴルフコンペ・懇親会を含めて二日間、怪我もなく親睦を深めてまいりました。試合結果は9対8で新潟ロータリーに花を持たせ、通算対戦成績も6勝6敗となりました。参加頂きました皆様に感謝します。

■ゴルフ部会15名様…6月8日・9日に、新潟RCゴルフ部・野球部の交流会・懇親会がありました。ニコニコボックス年間目標120万に対して、現在1,075,000円で、目標達成を心配していただいたゴルフ部交流会参加者15名の皆様から温かい、いや、正直に言えばやや無理やりのニコニコを頂戴しました。都丸・阿川・藤野・横田・納堂・福島・上杉・狩野・伊藤・長谷・中村・温井・湯川・三上・加藤(順不同・役職なし)合計金額は14,600円。

ゴルフ交流会は前橋RCがベスト3を独占。3位は阿川会員、2位は上杉会員、優勝は間違えて私・加藤がしてしまいました。(保険会社は仕事しましょう。)

上杉会員はニコニコ5,000円、私は10,000円をニコニコします。阿川会員は？

また、野球部交流会参加の皆さんはたくさんの好プ

レー好プレー？珍プレーがありましたのでニコニコ頂戴しました。

この結果、本日現在で1,150,600円です。残り2回の例会でのニコニコよろしくをお願いします。

最後に、今週金曜日米寿の誕生日を迎えられる荒木会員より。「紅子 ありがとう!!」

■加藤 秀俊…新潟RCのおもてなしと、一緒にラウンドした皆さんに感謝です。間違えて優勝した加藤より。

■上杉 克…新潟RCとの交流会に参加し、2日間無事にケガなく親睦を深めることができました。皆様に感謝いたします。

■阿川 和信…新潟RCとの交流、懇親ゴルフで3位で喜んでいましたが、まさかまさか当クラブの月例で第1位なんて…気持ち良くニコニコさせていただきます。感謝です。

■湯川 健…2日間に渡る新潟ロータリーとの交流、大変エンジョイさせていただきました。みなさまに感謝申し上げます。そのような中、野球は私のエラーで負戦

となってしまいました。都丸監督、まことに申し訳ございません。「いちから 出直します」ロボコン湯川

■清水 尚…新潟RC交流戦は楽しかったですが、バッターとして三振してしまいました。次回は活躍できるように日々訓練します。

■狩野 明…ステキな結婚祝いのお花ありがとうございます。カミさんが最近、毎日るんるん気分です。

これからは、毎月もらえると家族円満になると思います。よろしくお願いいたします。

■藤野 隆司…誕生日祝いを頂き、ありがとうございました。令和6年6月6日、66歳。6並びの誕生日です。ラッキーナンバー6、6キロのダイエットを行ない、ゴルフでは6オーバーを目指して頑張ります。

外部卓話 廣田会長



群馬県赤十字血液センター
所長 外松 学 様



血液推進課長
大野 学 様

点鐘 廣田会長

本日の食事



※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます